

# WIRTSCHAFTSEXPEDITION SILICON VALLEY

Juni 2018

## Santa Clara University

Die private katholische Santa Clara University wurde 1851 gegründet. Das Forscherteam empfand die Studenten als sehr aufgeschlossen, waren allerdings verwundert über die starke politische Beeinflussung an dieser Universität. Aus den Befragungen und Gesprächen an unterschiedlichen Universitäten im Silicon Valley konnten große Unterschiede zwischen der Santa Clara University, der Stanford University und der University of California, Berkeley, ausgemacht werden. Markant ist beispielsweise, dass die Aufnahmequote der Santa Clara University bei 49 %, während diese deutlich geringer bei den anderen beiden Universitäten ist.

